



Pièces

4 Pièces

Référence

A06094

Prix

1 180 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Votre agence immobilière à Menton est enchantée de vous présenter ce magnifique appartement de 4 pièces, entièrement rénové avec des finitions de qualité supérieure. Niché dans une résidence prisée avec piscine et service de gardiennage, ce bien de 105 m² (loi Carrez) offre un cadre de vie luxueux avec une vue époustouflante sur la mer, les montagnes et la vieille ville de Menton. Description du bien : • Superficie : 105 m² • Pièces : 4 pièces comprenant un spacieux salon, une salle à manger et une cuisine moderne équipée • Chambres : 2 chambres lumineuses dont une suite parentale, toutes avec ...

Your real estate agency in Menton is delighted to present this magnificent 4-room apartment, fully renovated with superior quality finishes. Nestled in a sought-after residence with a pool and concierge service, this 105 m² property (Carrez law) offers a luxurious living environment with breathtaking views of the sea, mountains, and the old town of Menton. Property Description: • Area: 105 m² • Rooms: 4 rooms including a spacious living room, dining room, and modern equipped kitchen • Bedrooms: 2 bright bedrooms including a master suite, all with direct access to the garden and ...

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

